

まずは、お忙しい中お越しいただいた来賓の皆様、そしてお集まりいただいた保護者ご家族の皆さん、本日は誠にありがとうございます。この2週間、児童たちはがんばって練習してきました。大変立派でした。今日は児童たち一人一人のがんばりをぜひご覧いただきたいと思います。

さて、浮野小学校全校児童の皆さん、おはようございます！

昨日の大雨がうそのように今日は天気に恵まれ、運動会ができることをうれしく思います。でも熱中症が心配です。競技中や暑いときは、できるだけマスクを外してください。こまめに水分補給をしてください。気分が悪いときは先生に言いましょう。ご観覧の方々も、体調管理にはご注意ください。

さて、今日の運動会で、みなさんに目標にしてほしいことがあります。それは、「運動会を楽しむ」ということです。

この前の朝会で、校長先生は今年の浮野小学校の目標を言いましたね。覚えてますか？「体を動かそう 運動を楽しもう」です。今日は思いっきり体を動かし、運動会を楽しんでください。

でも「運動会を楽しむ」ことは、簡単なようで実はとても難しいことなのです。なぜなら、運動が好きな人も、苦手な人も、勝った人も、負けた人も、係の仕事をしている人も、競技を見ている人も、すべての人が「楽しかった」と思える運動会にしないといけないからです。みんなが「楽しかった」と思えることが、本当の意味で「運動会を楽しむ」ということだと思いの

です。

そのために大事だと思うことを2つ言います。

1つ目、勝っても負けても最後まで全力を出し切りましょう。

2つ目、がんばっている人たちを全力で応援しましょう。

「自分も」「みんなも」楽しい運動会になることを願っています。